

Hadiri Temu Ramah Alumni SMPN 2 Batusangkar, Bupati Eka Putra Sampaikan Apresiasi

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Apr 28, 2023 - 04:46



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Suasana hangat mewarnai kegiatan Temu Ramah Lintas Angkatan Alumni SMPN 2 Batusangkar, Senin (25/4/2023) malam di Gedung Nasional Maharajo Dirajo Batusangkar.

Bupati Tanah Datar yang turut hadir di kegiatan itu disamping mengucapkan selamat lebaran Idul Fitri 1444 Hijriyah, ia menyampaikan apresiasi kepada segenap alumni yang hadir malam itu.

"Temu ramah merupakan ajang silaturahmi untuk memupuk rasa persaudaraan, bahkan juga menjadi sarana untuk membantu sekolahnya dulu. Alhamdulillah, Alumni SMPN 2 rutin melaksanakan kegiatan ini, semoga menjadi contoh bagi

sekolah lainnya," sampai Eka Putra.

Dikatakan Bupati lagi, kegiatan temu ramah diharapkan juga mampu memberikan manfaat melalui program-program yang dilaksanakan.

"Saya menyampaikan apresiasi kepada Alumni SMPN 2 yang memiliki program beasiswa bagi siswa berprestasi dan kurang mampu. Ke depan tetap dipertahankan dan ditingkatkan lagi karena program ini turut membantu Pemerintah Daerah," ujarnya.

Terakhir Bupati Eka Putra juga mendoakan semoga para alumni yang beraktivitas di perantauan, kembali ke rantau dengan selamat, memiliki karir dan usaha semakin sukses.

Sebelumnya Ketua Alumni SMPN 2 Batusangkar Kol. Novla Mirzah menyampaikan terima kasih atas kesediaan Bupati Tanah Datar menghadiri kegiatan itu.

"Terima kasih pak Eka atas kesediaannya untuk hadir malam ini. Ini menjadi kebanggaan dan motivasi bagi kami," sampainya.

Disampaikan Novla, temu ramah tahun 2023 mengangkat tema Manjapuik nan tatingga, mangumpuan nan taserak untuk meningkatkan tali persaudaraan para alumni yang berkelanjutan.

"Semoga kegiatan malam ini semakin meningkatkan silaturahmi kita bersama, baik antar sesama alumni, dengan pihak sekolah ataupun dengan pihak lainnya," ujarnya.

Sementara ketua pelaksana Capt. Nefi Halwan menyampaikan terima kasih atas kerja keras panitia dan dukungan seluruh alumni dan Bupati Tanah Datar, sehingga kegiatan berjalan lancar.

"Alhamdulillah, dalam kegiatan ini akan dibagikan bingkisan bagi 30 guru-guru kita dan beasiswa kepada 40 orang siswa SMPN 2, Terima kasih, tanpa dukungan semua kegiatan ini tidak bisa berjalan sukses dan lancar," tukasnya.

Di kesempatan terpisah Kepsek SMPN 2 Batusangkar Mukhlis juga memaparkan perkembangan sekolah dan juga program-program serta rencana pembangunan yang akan dilaksanakan.

Kegiatan tersebut diwarnai dengan penampilan pertunjukan seni, perform Band dari siswa dan juga hiburan dendang KIM berhadiah. **(JH)**